

▼サルビアまつり(10月17日~25日)

市民ボランティアの皆さんなどの協力により植え られた、日本一の出荷量を誇るサルビアとマリー ゴールドによる「花のオアシスフェア~サルビアま つり~ | が行われました。



秋の鴻巣エンジョイ!

10月はさまざまなイベントが行われ、市内 外からの多くの来場者で賑わいました。

▲おおとりまつり(10月18日)

中山道が約3kmにわたり歩行者天国となり、こう のとり伝説パレードや民謡踊り、街頭パフォーマン スなどで、夜まで盛り上がりました。



▲第17回コスモスフェスティバル(10月24・25日)

秋風に揺れる1.000万本のコスモスがコスモスア リーナふきあげ周辺に咲き広がり、各地から多数 の来場者が訪れました。

同時開催の「フラワースイーツコレクション」では「花 のまちこうのす」ならではのスイーツが販売されました。

100歳!ますますお元気

100歳を迎え られた伊藤千代 さん (大正4年 9月21日生・笠 原)をお祝いし ました。これか らもどうぞお元 気で。



かずひさ先生の「一日保育

10月16日、県保育 士会による市長の 「一日保育士|運動が 馬室保育所で行われ ました。絵本の読み 聞かせやお店屋さん ごっこなど、子ども たちは大喜びでした。



(ご本人が写っているもの。お一人様1枚) 問 秘書課:内線2013

市女性消防隊 全国大会優秀賞

10月15日、横浜市消防訓練センターで「第22回全国女性消防操法大会」が開催され、埼玉県代表として本市女性消防隊の皆さんが出場しました。日々訓練を重ねた結果、各都道府県代表46隊中、優秀賞(第4位)に輝きました。また、本市女性消防隊の関口萌美さんが優秀選手賞を受賞しました。





ウエイトリフティング世界大会3連覇

「2015世界マスターズウエイトリフティング選手権大会」が9月12日~19日にフィンランドで開催され、M70(70歳~74歳の部)56kg級で池田功さん(赤見台)が優勝し、見事3連覇を達成しました。

また、8月9日~13日にアメリカで行われた「第3回世界マスターズワールドカップ」においても、同階級で優勝しています。 来年度も、4月に駒沢体育館で行われるワールドカップや、10月にドイツで行われる世界選手権に出場予定とのことで、今後の活躍を期待しています。



特別メニューで楽しい給食

10月1日の市民の日を祝い、市内小・中学校の学校給食において、栄養教諭が考案した特別メニューを提供しました。子どもたちは、地元産の米や野菜を使用した給食で「ふるさと鴻巣」を味わいました。

■こうのすこめっこクッキー

(市菓子工業組合で開発、地元産米粉を使用) ■さばの照り焼き・

■ 鴻巣 ねぎと 豚肉の 味噌炒め (地元産野菜と豚肉を使用) (地元産

□ 1/ たった 7 ((地元産米「彩のかがやき」100%) (地元産野菜を使用)

緑のカーテンコンテスト

地球温暖化防止や夏期の省エネルギー対策として有効な「緑のカーテン」の普及・啓発を目的に、市とNPO法人フラワーピースの共催により、「第3回緑のカーテンコンテスト」を開催しました。市民投票及び選考委員会の審査により、次の皆さんが受賞しました。

家庭部門	市長賞(写真)	棚澤節子さん
	フラワーピース賞	森田林治さん
学校部門	教育長賞	鴻巣北小学校
	フラワーピース賞	箕田小学校

